

## **Protokolleintrag vom 30.01.2019**

**2018/392**

**Dringliche Interpellation von Monika Bätschmann (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 03.10.2018:**

**Dienstleistungen und Angebote für ältere Menschen, Beurteilung der heutigen Situation mit den dezentralen Strukturen und den sich daraus ergebenden Doppelspurigkeiten sowie Beurteilung eines Pilotprojekts für die Erprobung einer integrierten gesundheitlichen und sozialen Versorgung und einer an den jeweiligen Sozialräumen ausgerichteten Organisation**

Text siehe Dokumente